

01 教会ニュース

神の生きておられる証拠

今年万民夏のキャンプ初日に行われたいやしの集会では「使徒の働き」にあるような爆発的な聖霊のみわざが目の前に繰り広げられた。

02 いのちのみことば

創造主の神

私たちの目に見える天地万物、しるしと不思議、神の力あるわざを通して、ただおひとりの創造主なる神の生きておられることを信じていることができる。

支教会10月スケジュール

03 インタビュー

生まれて初めて経験した驚くべきみわざ！

ロシアのカリーニングラード地域総会長アレクサンドル・サモノフ牧師が体験した「2016年万民夏のキャンプ」

04 証し

伴うしるしをもって

「2016年万民夏のキャンプ」のいやしの集会では特に目に関する病気がわずらいがいやされた。その証しを紹介する。

万民ニュース

第167号 2016. 9. 25.

MANMIN NEWS

TEL: 82-2-818-7063

www.manmin.org

聖書に記されたしるしと不思議、 神の力あるわざが繰り広げられた 「2016年万民夏のキャンプ」いやしの集会

海外30余か国から参加した「2016年万民夏のキャンプ」が今年8月8日から11日まで全羅北道の茂朱(ムジュ)徳裕山(トギユサン)リゾートで開かれた。

神は風と雲、雨で最適な気温を作ってください、聖徒たちは答えと祝福をいただいて神に栄光を帰した。

初日の教育後に行われたいやしの集会では、車椅子や松葉杖を捨てて歩き、いろいろな病気がいやされただけでなく、

失明した目が見え始めるなど爆発的ないやしのみわざが現れた。

生ける神を見つけた聖徒の証しを紹介する。



「神様がともにおられる証拠です！」



ヤクブ・パウル牧師
(パキスタン連合協議会総会長)

「2000年イ・ジェロク牧師招へいパキスタン連合大聖会」は霊的に大反響を起こしました。クリスチャンだけでなくイスラム教徒も参加して、答えと祝福、改宗のみわざが現れました。その後もイサクテレビでイ・ジェロク先生の説教を持続的に聞けたし、キル・テシク牧師が定期的に来られてハンカチ集会と牧会者セミナーを導いてくださり、パキスタンのクリスト教界が一つになりました(使徒19:11-12)。

万民夏のキャンプ参加のために韓国を訪問した私は8月8日、キャンプの初日、聖書に記されているしるしを目撃しました。キャンプの前、イ・ジェロク先生はキャンプを通して目の見えない人が目をあけて、いろいろな病気がいやされて生ける神様を見つけるだろうと言われました。はたして言われたとおり、多くの人が病気がわずらいがいやされて証しで神様に栄光を帰したのです。

これは神様がイ・ジェロク先生とともにおられるという証拠です。私は万民中央教会で神の力ある働きを見て、聖徒の親切で愛のあふれる仕えの姿を見て、まるで天国に来たかのように幸せでした。ハレルヤ！

「失明した目の視力が回復するなんて奇跡です！」

パク・サンヨン聖徒(51歳、1大大4教区)



22年前、交通事故で脳をひどく損傷して、頭に人工骨を入れる大手術を受けました。このため脳病変障害4級と判定されて、左目の視力を完全に失って光さえ見られなかったのです。

今回の万民夏のキャンプの時、神様が「目」に関する病気をたくさんいやしてくださいという堂会長イ・ジェロク牧師先生の言葉を聞きましたが、自分の目は例外だろうと思っていました。

8月8日、トギユサンリゾートに遅れて着いた私は会場のジャンピングパークまで行けなくて、スマートフォンでGCN生放送の堂会長先生のいやしの祈りを受けている間、目にすっきりした感じがすると同時に明るくなるのを体験しました。少し後には人が動くのも見えました。こんなふうに失明した目の視力が回復するなんて奇跡です！今は太陽の光も感知できるし、カレンダーの大きい字も見えるし、色も少しずつ見分けられるようになりました。

「生まれた時から聴覚障害だったのに今は聞こえます！」

パンプリム聖徒(45歳、マレーシア)



私は生まれた時から全く聞こえませんでした。今年7月から主日に万民中央教会に出席するようになった私は、手話通訳で説教にとっても恵みを受けました。そのうちキャンプの話聞いて私も参加したいと思いました。昨年キャンプの時、海外から参加した27人のろうあ者の耳が開かれたという証しを聞いて、私もそうなりたかったからです。

キャンプの初日、堂会長イ・ジェロク牧師先生の祈りを受けたとき、耳がかゆくもあり、熱くも冷たくも感じられました。その瞬間、神様が私にも働いておられるのを感じて感動の涙がこぼれました。その後、驚いたことに聞こえ始め、ますますよくなっています。ハレルヤ！

創造主の神



堂会長イ・ジェロク牧師

「初めに、
神が天と地を創造した。」
(創世記1:1)

信仰生活をするならば「創造主の神がなぜ善悪の知識の木を生えさせて、なぜイエス様だけが人類の救い主になるのか、なぜ地獄を造られたのか」などについて確実に知っていなければならない。教会ではこれに対する答えを提示し、世界の始まる前から隠されていた奥義である「十字架の救いの摂理」を明らかに教えてこそ、聖徒がまことの信仰を持てる。何よりもまず創造主の神について調べてみよう。

1. 天地万物を創造された神

世には神はいないと主張する人々がいる。また、人の想像の中で作り出したものや被造物の形に仕えている人もいるが、まことの神はただ創造主の神おひとりである。人の目で見ることではできなくても、創造主の神は確かに生きておられる。その方は宇宙万

物と人を創造した方であり、万物の支配者であり、審判者であられる。神は被造物である人を超越した方で無限の方であるから、人のほうから神を説明することは簡単ではない。人の限られた知識では、いくら探り究めても完全に理解して悟ることもできない。

しかし、聖書は神について明快に説明している。〈創世記1:1〉に「初めに、神が天と地を創造された。」とある。神は無の状態から六日間のことばで天地を創造されたし、創造の終わりの日である六日目には、人類の先祖である最初の人アダムをお造りになった。

このように人は神に造られた存在なので、心の奥深くから本能的に神の存在を感じる。〈伝道者3:11前半節〉に「神のなさることは、すべて時にかんじて美しい。神はまた、人の心に永遠を与えられた。」とあるとおり、神がその心に永遠を与えられたので、良心が正しい人々は、たとえ神について聞いたことがなく知らなかったとしても、漠然とではあるが神を認めて捜しているのだ。

〈ローマ1:20〉には「神の、目に見えない本性、すなわち神の永遠の力と神性は、世界の創造された時からこのかた、被造物によって知られ、はっきりと認められるのであって、彼らに弁解の余地はないのです。」とある。このみことばのように神をじかに拝見できないとしても、被造物を見て、創造主の神が生きておられることと創造主がおひとりであることがわかるのだ。

2. 創造主の神を信じられる明らかな証拠

まず、世の多くの人種と民族が顔つきはもちろん言語や文化が違い、肌の色もいろいろだが、共通して目が二つ、耳は二つ、鼻と口は一つであり、その位置が同じだということだ。同じように、動物や鳥と昆虫、魚も、それぞれの特性によっていくらかの違いはあるが、基本的に全部同じ構造を持っている。これはまさに唯一の創造主なる神の設計の下で造られたからである。創造主がたくさんいたならば、それぞれ好きな構造と機能で創造するだろうから、人や動物が同じ構

造と機能を持つことはないだろう。

反対に進化論者は、下等生物から高等生物へと進化して、ついに人になったと言う。しかし、〈創世記1:21〉に「神は、海の巨獣と、種類にしたがって、水に群がりうごめくすべての生き物と、種類にしたがって、翼のあるすべての鳥を創造された。神はそれを見てよしとされた。」とあるとおり、神は初めからすべてのものを種類にしたがって創造された。魚が進化して陸地動物になり、陸地動物が進化して鳥になったのではない。類人猿が人に進化したのではなく、猿は初めから猿として造られ、人は初めから人として造られたのだ。ただ人だけが神のかたち似るように、霊とたましいと肉を持つ存在として造られた。猿がいくら人間に似ているとしても、神のいのちの息が吹き込まれた人のように神の存在を悟って拝することはできないのだ。

次に、自然現象を見ても確かだ。地球の自転と公転によって地球にはいろいろな規則的な現象と昼と夜ができて、四季と満ち潮、引き潮ができて、大気が循環するようになる。このような天体の位置や動きは人や生命体が生きていくために最も適した環境に設定されている。太陽と地球の距離も、地球と月の距離も、ちょうど良い。もっと遠くても近くてもならない最も適切な距離で、想像もできない永い歳月を一寸の誤差もなく規則的に自転と公転をしてきたのだ。進化論者の主張のようにビックバンによって偶然に成るはずがない。

たとえば、時計は多くの付属品が精巧に組み合わさって動く。ところで、誰かが「この時計は火山が噴火して、付属品がひとりでに組み合わさって規則的に作動し始めました」と言うならば、はたして信じる人がいるだろうか？ まして時計とは比較にもならないほど精巧な宇宙がどうひとりでにできて、正確な秩序のうちに自分で運行できるだろうか。

これは極めて優れた神の知恵で宇宙万物が計画されて創造され、動いているので可能なことである。まさにこのような明らかな証拠があるので、最後のさばきの日には誰も「私は神様が造られることを知りませんでした」

と弁解できないのだ。

3. 創造主の神を信じない理由

それなら、人はなぜ創造の明白な証拠を見ながらも神を信じないのだろうか？ 人は目に見えて触れるもの、自分の知識や思いで理解できることだけを信じようとするからである。神がいるという事実や聖書に記されているしるしと不思議など、人の力からはみ出すことは認めようとしない。しかし、聖書のすべてのみことばは真実である。

〈ヨハネ4:48〉に「そこで、イエスは彼に言われた。『あなたがたは、しるしと不思議を見ないかぎり、決して信じない。』」というみことばのように、人の限界を超えるしるしと不思議を見るとき、人の思いと枠が打ち砕かれる。全く不可能なことを見て聞いて体験するとき、自分の知識のみことばが一致しなくても、みことばだけがまことであり真理であるということを確認ようになるのだ。

聖書を読めば、神は数多くの力あるわざを行われることによって、ご自身の生きておられることを見せてくださった。神を信じないエジプトのパロと臣下に、モーセは十の災いを通して神を現わしてみせた。イエス様もしるしと不思議を通してご自分が神の御子であることを証しされたし、使徒パウロはイエス・キリストの御名によって病氣とわずらいをいやし、悪霊を追い出して死んだ者を生かした。

私たちが生きていくこの時代にもこのような神のみわざはどうしても必要で、神の力は信じない人々が生ける創造主の神を信じるようにさせる最も確かな証拠になる。それで、私たちの教会では開拓してから今まで、しるしと不思議が数えきれないほど現れたし、時間が経つほどさらに大いなる神の力が現れている。

愛する聖徒の皆さん、

神の生きておられる証拠は宇宙万物やしるしと不思議、神の力あるわざの中に確かに現れている。したがって、神を恐れてその命令のとおり生きていくことで神のみわざを体験し、心尽くして栄光を帰されるよう、主の御名によって祈る。

10月支教会スケジュール

10月23日(日)	舞鶴万民教会	リバイバル癒し聖会(講師:キム・マルコ牧師)	10月26日(水)	松本万民教会	リバイバルいやし集会(講師:伊藤正明牧師)
10月23日(日)	大阪万民教会	リバイバル癒し聖会(講師:キム・モニカ牧師)	10月30日(日)	名古屋万民教会	癒し集会(講師:時國 みや子牧師)
10月26日(水)	飯田万民教会	権能いやし聖会(講師:柳 ^{やなぎ} スンギル牧師)	10月30日(日)	東京田端万民教会	特別いやし集会(講師:チョン・キョンテ牧師)

万民ニュース

Japanese

発行人: イ・ジェロク
編集者: ピン・グンソン
www.manmin.org/Japanese
www.manminnews.com
編集発行: 万民中央教会
〒08389 韓国ソウル市クロ区デジタル路26キル29
TEL: 82-2-818-7063 FAX: 82-2-818-7048

「神の力の大爆発、最適の気温！ 組織的な運営と愛で 一つになった万民教会は 最高でした！」

アレクサンドル・サモフ牧師
(ロシア・カリーニングラード地域総会長、写真左)



左の二人目からキャンプに同行した国際キリスト教商工会議所ロシア支部長アレクサンドル・ブラソフ会長、ロシア・西ウラル地域宣教会バレリ・トゥレノギン総会長、ロシア万民教団協議会ブラジミール・オシポフ総会長



1 私たちが初めて万民教会を知ったのは、2003年に開催されたロシア連合大聖会でした(写真1)。その当時、ロシアは国家的に混乱して困難な時期で、プロテスタント教会も一つになれていなかったのですが、この聖会が一つになるきっかけになりました。

残念なことに、その後ロシアでは大規模の聖会が一度も開かれなかったのですが、私たちは2003年ロシア連合大聖会で講師イ・ジェロク牧師を通して現れる神の力あるわざを見ました。数多くの人がいやされて栄光を帰した場面を生き生きと覚えています。

その後、万民教会の働きに関心を持っていましたが、最近ブラジミール・オシポフ総会長と出会う

て、聖潔の福音で全世界を目覚めさせているイ・ジェロク先生と万民教会の働きに接して、心が熱くなりました。私たちもこの終わりの時に罪がはびこって教会も聖めを叫ばない堕落した世代に生きていて、聖潔の福音を叫ぶ神の力を現す牧会者を慕っていたからです。私たちは心をつにして万民の名で教会連合協議会を組織することになりました。

◆ 今回のキャンプ訪問は、聖潔の福音と神の力あるわざで働いている万民教会を目で見て体験するためでした。今まで本と映像を通してイ・ジェロク先生の伝えている聖潔の福音を知識としてだけ知っていましたが、実際に来てみると、聖徒がどれほど聖めを慕って献身的な生き方をしているのかわかったし、毎日ダニエル徹夜祈祷会に参加して祈りの生活をしていることが驚きでした。これが本当に聖潔の福音を実質的に日々の生活に適用するというものだと思いました。

そして、どれほど聖徒が神と主と仕えている牧者を愛しているのか見て恵みを受けながら悟れたし、イ・ジェロク先生がどれほど父なる神様を愛して、子どもからお年寄りまで愛しているのかわかって、とても感動しました。



3 初日の教育の時、いやしの祈りで本当にたくさんの方が一度にいやされて、講壇で証しをする姿にとても恵みを受けました。ロシアは夏もそんなに暑くないので、ソウルにいる間、知らなかった猛暑を体験しました。ところが不思議なことに、キャンプ場はそれほど暑くなかったし、特に教育の時は教育を受けるのにちょうど良い天気でした(写真2)。

◆ 二日目の体育大会は、どうやって一教会でこんな行事を行えるのかと思うほど、とても組織的でよく準備されていました(写真3)。父なる神様が働いておられることを、涼しい風と雲、温度などで感じる事ができました。

最も恵みを受けたのは一つになるということでした。誰ひとり気まずそうな顔の人がなくて皆が恵み深い表情だったし、あんなにたくさんの方が父なる神様の恵みのうちの一つになっていることを感じました。

◆ 最終日のキャンプファイヤーは、本当にどんな言葉でも表現できないほど、壮大な規模の舞台とサウンド、華やかな花火、歓呼と熱情など、今まで経験したことのない驚くべき体験でした(写真4)。そして大教会の牧者であるイ・ジェロク先生が自分で賛美を導かれる姿に、その方の謙遜と愛を学ぶことができました。

◆ 三日目の午後、私たちはトンボを体験して自然景観を見るためにゴンドラに乗って、さらに600メートル歩いて山の頂上に行ってきました。その後、普段運動をしていなかったのがとてもだるかったし、消化が悪くなって胃が痛くなりました。ところが、キャンプファイヤーの時、一緒にジャンプして賛美したら脚が楽になったし、イ・ジェロク先生が中間にしてくださいました。いやしの祈りで胃の痛みもなくなりました。

◆ 今回の訪問で学んだことを活用して、ロシアにも聖潔の福音でリバイバルのみわざが起きるようにさらに努力します。ハレルヤ！





「脳梗塞で倒れて車椅子の生活をしていましたが歩けるようになりました！」

チョン・ジョンオク執事(67歳、プサン万民教会)

今年2月26日、突然倒れて病院に移された私は脳梗塞と診断されました。5か月以上入院して薬物治療を受けながら車椅子の生活をしていました。病院で主人に助けられて携帯で毎日堂会長イ・ジェロク牧師先生のいやしの祈りを受けて「十字架のこぼ」の説教テープを聞きながら万民夏のキャンプに備えました。

キャンプの初日、教育の時間に堂会長先生のメッセージを聞いて、これまで数えきれないほど神の力あるわざを見せてくださったのに、まことの信仰を持てなかったことを涙で悔い改めました。その後いやしの祈りを受けているとき、車椅子からどうしても立ち上がりたくなくてそうしてみたら、驚いたことに脚に力が与えられて歩けたのです。



「左目の黒い横線が消えて視野が広がったのでとてもうれしいです！」

マ・チャンホ執事(54歳、中国教区)

3年前、突然左目がかすむと、目の中に黒い横線が生じました。お医者さんは網膜血管が破裂して出血が起きたものだと言いました。その後、左目だけ視力が急激に落ちたし、黒い線のために視野が2/3しかありませんでした。不自由な点の一つや二つではありませんでしたが、特別な方法がありませんでした。

今回の万民夏のキャンプのいやしの集会の時、悔い改めの賛美をしていたら、世を追い求めてみことばどおり生きら

れなかったことが神様の御前に申し訳なくて、目をつぶったままとめどなく涙を流しました。しばらく賛美をしてから目をあけた私はびっくりするしかありませんでした。左目の黒い線がなくなって、はっきり見えるようになったのです。ハレルヤ！

前は大きい文字の聖書もよく見えなかったのに、今は何を見てもはっきり見えるので、世界が変わったようでとてもうれしいです。



「松葉杖なしに歩いて5階まで荷物を運びました！」

ホン・ヨンイン執事(53歳、1大大1教区)

私は脊椎が曲がって椎間板ヘルニアにまでなり、ひどい痛みがありました。昨年12月、脊椎手術を受けましたが、痛みは相変わらずだったし、腰には厚いコルセットをつけたまま松葉杖をつけてやっと歩けたのです。

今回の夏のキャンプでいやされようと、メッセージを聞いてはまた聞いて、自分の中に愛がないだけでなく、憎んで配慮できない心があることを悔い改めて、みことばどおり生きようと努力しました。キャンプの初日、堂会長イ・ジェロク牧師先生のいやしの祈りを受けましたが、かえって翌日まで痛み

がもっとひどくなりました。でも私は神様がいやしてくださる過程だと信じました。三日目のキャンプファイヤーで賛美を導かれる堂会長先生を見て、その心に魂への真実の愛があるのが感じられて、とても感動しました。その日も堂会長先生はひとりでも多く答えられるように祈ってくださいました。

その瞬間、私は突然椅子から立ち上がりたくなくてそうしてみると、ひとりで立ち上がれるだけでなく、松葉杖なしでも歩けました。キャンプの後は、5階まで重い荷物を運べるほど健康になりました。ハレルヤ！

「先天性麻痺性斜視が いやされました！」



ヨン・ギュチャン兄弟
(16歳、中3宣教会)

僕は先天性麻痺性斜視のために横目でにらむようにしてやっとはっきり見えたし、眼球の揺れもひどくて、周りの人も気がつくくらいでした。お医者さんは手術をしても非常に危険だし、治療の可能性も保障できないと言いました。

僕はダニエル徹夜祈禱会で一週間定めて祈って、スマートフォンから神様が嫌われるものを削除して、今回のキャンプで必ずいやされようと備えました。その信仰のとおり、今回堂会長イ・ジェロク牧師先生の祈りで斜視がいやされて、真っ直ぐに見てもはっきり見えるし、眼球の揺れもなくなりました。ハレルヤ！

「近視、乱視、ドライアイがなくなって物 がはっきり見えます！」



クオ・クワンシュ聖徒
(44歳、シンガポール)

私は近視、乱視にドライアイまであって、何を見ても焦点が合わないでボーッと見えて、不自由この上ありませんでした。くもった膜が目の前を覆っているようでじれったかったし、メガネをかけても症状は相変わらずだったのです。ですから度々メガネを変えなければならなかったし、今年は症状がもっとひどくなってメガネを三回も変えましたが、特に変わったところがありませんでした。

今回万民夏のキャンプに参加して、初日のいやしの集会の時、イ・ジェロク先生の祈りを受けましたが、物がはっきり見え始めたし、今はメガネなしでも小さい文字まで読めます。ハレルヤ！

「5年間苦しんでいた肩の痛みが 一瞬にしてなくなりました！」



リ・タックエン聖徒
(35歳、マレーシア)

私はマレーシアでGCN放送を通して堂会長イ・ジェロク牧師先生の説教を聞いて、とても恵みを受けています。家内は二人目を流産した後、3年間妊娠できなかったのですが、昨年12月にペナン万民教会の創立7周年に講師として来られたチョ・スヨル牧師先生のハンカチの祈りを受けて、みごもりの祝福をいただきました(使徒19:11-12)。

今回の夏のキャンプに慕って参加した私は日程中ずっと感動の時間を過ごしました。それだけでなく、5年間苦しんでいた肩の痛みがいやされたのです。初日の教育後、いやしの集会の時、堂会長先生の祈りを受けたのですが、不思議なことに一瞬にして痛みがなくなったのです。ハレルヤ！

主日大礼拝、主日夕方礼拝、金曜徹夜礼拝はソウルの万民中央教会の礼拝をNSS-6衛星で同時にささげています。

・イエス・キリスト飯田万民教会

〒395-0807 長野県飯田市鼎切石 3883-4
T) 0265-56-8286
<http://iidamanmin.to.cx/>

・名古屋万民教会

〒465-0014 名古屋市名東区上菅 1-916
T) 052-774-8874

・イエス・キリスト山形万民教会

〒999-3716 山形県東根市蟹沢 1486-4
T) 0237-43-0771

・イエス・キリスト別府万民教会

〒874-0924 大分県別府市餅ヶ浜町 4-41
T) 0977-23-8980

・イエス・キリスト大阪万民教会

〒591-8023 大阪府堺市中百舌鳥町 5-775-15
T) 072-220-5289
<http://www.osmanmin.com/>

・イエス・キリスト旭川万民教会

〒071-8144 北海道旭川市春光台4条 3丁目 11-23
T) 0166-53-0652

・イエス・キリスト東京田端万民教会

〒114-1102 東京都北区田端新町3丁目36-1 栄ビル2F
T) 03-3809-3326
<http://tabata.manmin.or.kr/>

・イエス・キリスト松本万民教会

〒399-0033 長野県松本市笹賀 4343
T) 0263-57-0003

・イエス・キリスト舞鶴万民教会

〒624-0913 京都府舞鶴市上安久 138
T) 0773-75-5656
<http://www.manmin.jp/>

・岡山万民教会

〒716-1321 岡山県高梁市有漢町有漢3206
T) 0866-57-9691

・イエス・キリスト東京万民教会

(東京万民宣教センター)
〒167-0051 東京都杉並区荻窪 2-29-13
T) 03-6915-1740

・イエス・キリスト沖縄万民教会

〒901-2212 沖縄県宜野湾市長田1-28-10 サンライフ米須301号
T) 098-988-9472